

## MICROCICLO DE HONDURAS PARA SUS DUELOS CON T&T Y EEUU

Walter Garcés | walter@noticiali.com

La selección de Honduras trabajó un microciclo de tres días como parte de su preparación para los partidos contra Trinidad y Tobago y Estados Unidos, por las eliminatorias de la Concacaf al Mundial de Rusia 2018, para lo que se convocó a trece jugadores que participan en el torneo local.

El seleccionador de los "Catrachos", el colombiano Jorge Luis Pinto, dijo en rueda de prensa que la próxima semana dará a conocer el resto de los jugadores que integrarán el equipo para los partidos eliminatorios del 1 de septiembre, de visita ante los trinitenses, y el del día 5, de local contra estadounidenses.

Subrayó que a partir del domingo 27 se comenzará a trabajar con todos los jugadores, excepto de los exterior, que llegarán el 28.

De los 'legionarios', Pinto indicó que



La "H" marcha quinta en las eliminatorias de Concacaf.

Maynor Figueroa (Dallas FC-USA) y Óscar Bonieck García (Houston Dynamo-USA), se integrarán a la selección el 24 de agosto.

Entre otros hondureños que juegan afuera y que serían convocados por Pinto figuran Anthony Lozano (Barcelona B-ESP),

Bryan Acosta (Tenerife-ESP); Albert Elis y Romell Quioto (Houston Dynamo-USA); y Bryan Beckeles (Necaxa-MEX).

Honduras ocupa la quinta posición en las eliminatorias de la Concacaf, con cinco puntos en seis partidos, por lo que está

obligada a ganar sus próximos duelos para mantener viva la esperanza de llegar a Rusia 2018.

El hexagonal lo lidera México con catorce enteros, seguido de Costa Rica con once, Estados Unidos con ocho, Panamá con siete, mientras que Trinidad y Tobago, que es sexta, ha sumado tres.

### Los Convocados

– Porteros: Luis López (Real España) y Ricardo Canales (Vida).

– Defensas: Félix Crisanto, Henry Figueroa (Motagua) y Carlos Sánchez (Honduras Progreso).

– Centrocampistas: Esdras Padilla y Oliver Morazán (Juticaloa); Jorge Claros (Real España), Sergio Peña (Real Sociedad), Juan Delgado (Honduras Progreso) y Carlos Discua (Motagua).

– Delanteros: Ovidio Lanza (Juticalpa) y Eddie Hernández (Motagua).

## CUBANO YUNESKY MAYA REFUERZA A LAS ÁGUILAS CIBAÑAS



Veterano lanzador afronta una nueva temporada del béisbol.

El equipo de las Águilas Cibañas anunció la contratación del veterano lanzador derecho cubano Yunesky Maya, quien se convierte en el primer refuerzo del conjunto con miras a la temporada de béisbol profesional dominicano.

El vicepresidente de operaciones de los aguiluchos Manny Acta destacó, en un comunicado, la "gran calidad" del cubano como lanzador y definió como muy bueno el fichaje.

Maya, quien cumplirá 36 años el próximo 28 de agosto, mide 6,0 pies y pesa

215 libras. Nació en la provincia cubana de Pinar del Río en 1981.

En la pelota dominicana ha lanzado para los conjuntos de la capital Leones del Escogido y Tigres del Licey.

Con ambos equipos ha ganado el premio al Lanzador del Año en la liga; primero con los Leones en la temporada 2010-2011 y luego con los Tigres en 2015-2016.

Maya Mendizula debutó en Grandes Ligas con los Nacionales de Washington el 7 de septiembre del 2010, luego de una estadía en las menores tras ser firmado como agente libre cubano.

## DANZA PERUANA EN EL TORNEO DE TENIS US OPEN 2017



Una vez más un grupo de niños ex campeones de la marinera peruana 2014, 2015 y 2016 se hacen presentes en el evento mundial de tenis "US Open 2017", a celebrarse en el Parque de Flushing del condado neoyorquino de Queens, este miércoles 23 de agosto a las 2 pm.

Siguiendo con la tradición del US

Open, la cultura peruana y sus trajes típicos se lucen en este maravilloso espectáculo tenístico presentando danzas de la costa, sierra y selva. Se agradecen las contribuciones de las organizaciones comunitarias Peru Inka Folk, American Family Community Services y Jahment Holistic School.

